

## Sportbericht 2014 der Senioren

Im Jahre 2014 waren wieder viele aktive und passive Motorsportler im Einsatz, wovon 9 in Pokalwettbewerben genannt hatten und somit in die Wertung der Clubmeisterschaft gekommen sind.

Man sollte immer **selbst** kontrollieren ob die Ergebnisse eingereicht wurden, und sich nicht auf seinen Mann verlassen.

Dabei wurden viele Gesamt- Klassen und sogar Meisterschaften gewonnen.

**Marco Austria** startete in der Slalomeinsteiger SE 1  
Er erreichte mit 25,93 Punkten den **9. Platz**

**Philip Ley** startete ebenfalls im Slalomeinsteiger SE1  
Und konnte mit 51,49 Punkten den **8. Platz** belegen

**Tobias Block** startete in der Slalomeinsteigerklasse SE 2  
Und konnte sich mit 66,00 Punkten den **7. Platz** sichern.

**Andreas Höhne** bewegte seinen kleinen Starlet in der **Youngtimer** Kategorie.  
Er erreichte 2x den 2. Platz und 3x den 1. Platz und erreichte damit in der Youngtimer Trophy Gesamtwertung den 10. und in der Sondergruppe sogar den 3. Platz und somit in der Clubwertung den **6. Platz** mit 68,00 Punkten.

**Maximilian Schäfer** fuhr in der SE1 und konnte sich in der ADAC Pokalwertung den 3. Platz sichern und das reichte aus um sich den **5. Platz** mit 78,53 Punkten in der Clubeigenen Meisterschaft zu sichern

Doch es geht noch besser....

**Niklas Neufeld** fuhr in der SE2 und fuhr sich nur Siege ein. 8 mal gestartet und 8 mal gewonnen. Dadurch gewann er die ADAC Pokalwertung der SE2 und den **4. Platz** mit 78,80 Punkten.

**Hans Grützenbach** fuhr wie immer die Orientierungsmeisterschaft und konnte Mit 3 Dritten, 1 Zweiten, und 3 Ersten Plätzen den **3. Platz** beim ADAC Orientierungssport  
**2. Platz** in der West OM  
**3. Platz** im Rheinlandpokal Gesamtwertung  
**Und den 1 Platz** im Rheinlandpokal Sparte Orientierung sichern  
Das reichte in der Clubwertung zu **Platz 3.** mit 85,54 Punkten.

**Michael Flehmer.** was soll man sagen. Er fährt VLN  
Er startete 9 mal und davon gewann er 8 mal und wurde einmal 2.  
Das reichte für den  
**1. Platz** bei der ADAC Meisterschaft  
**1. Platz** bei der VLN Produktionswagen Trophäe  
**1. Platz** in der VLN Langstrecken **Gesamtmeisterschaft**  
Und trotzdem reichte es ihm nur für den 3. Platz in unserem Club

**Michael Neufeld und Maximilian Jung.**

Die beiden starteten in der GLP auf der Nürburgring Nordschleife und konnten sich den **7. Platz** in der ADAC Pokalwertung GLP und den **12. Platz** in der GLP Gesamtwertung sichern.

Da es bei der GLP sehr viele Starter gibt und alle in einer Klasse sind reichte es für die beiden zum **Platz 1.** in unserer Clubmeisterschaft.

Ich gratuliere allen Startern aus unserem Club und wünsche allen ein Erfolgreiches Motorsportjahr 2015.

Neben den in Wertung fahrenden Aktiven führen auch Peter und Patrick Berghaus, Christian Haas und Patrick Grützenbach, Volker Kierspel und Martin Kramer auswärts mit Ihren Fahrzeugen bei diversen Rallye-Veranstaltungen.

**Kommen wir nun zu den Veranstaltungen, die wir selbst durchgeführt bzw unterstützt haben.**

Bei unserer 57. Ori hatten wir wieder viele Teilnehmer, die durch die Bank , dank Hans , mit der VA zufrieden waren.

Die 16. Oldtimerfahrt der „Bergischen Impressionen“ im Sommer war wie immer gut besucht und wurde wie immer gelobt.

Im Mai wurden wir gebeten bei einer Veranstaltergemeinschaft zu helfen, die eine Oldtimerfahrt durchführte. Wir bezogen unsere Posten in Overath und wurden mit schönem Wetter und sehr schönen Auto's belohnt.

Wir halfen auch 2x bei der Glp auf dem Nürburgring. Beim ersten mal Verkehr regeln am Kreisel und beim 2. mal in der Boxengasse beim Tankdienst.

Bei der Rallye der RGO waren wir auch wieder mit vielen fleißigen Helfern an 2 Tagen in Einsatz. Aufbau und Durchführung braucht eben seine Zeit.

Das Highlight im November.... die **RKA**...viele helfende Hände die bis zu 3 Tage vor Ort waren. Aufbau, Durchführung, Abbau für eine solch lange WP, da könnten ruhig ein paar Hände mehr dabei sein.

Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern, die uns geholfen haben so viele VA durchzuziehen. Ich hoffe aber auch, das wir im diesem Jahr wieder diese Tatkräftige Unterstützung bekommen und wir vielleicht auch das eine oder andere Neue Gesicht an der Strecke begrüßen dürfen.

Allen Aktiven und Passiven Clubmitgliedern wünsche ich ein erfolgreiches Jahr 2015-.